

Keller, Stefan

Betreff: Ortsbeirat Sitzung, Fragestunde

Beginn: Di 06.06.2023 20:00
Ende: Di 06.06.2023 22:00

Serientyp: (Keine Angabe)

Besprechungsstatus: Besprechungsorganisation

Organisation: Keller, Stefan

Ich habe eine Anfrage wegen der von der Stadt Gießen gepflegten Grünflächen im Neubaugebiet. Es handelt sich um die Trasse der Fernwasserleitung, bei der am westlichen Ende die Pump- und Kontrollstation verlegt wurde. Danach war der Bereich zwischen dem ehemaligen Standort und dem jetzigen Standort durch die Reifen der schweren Arbeitsgeräte nicht mehr in den ursprünglichen Zustand gebracht worden. Das hatte zunächst keine Auswirkungen, so lange im gesamten Umkreis gebaut wurde und Baumaßnahmen der Stadt beim Anlegen der Grünflächen für Wege dies auch korrigierte. Die Baumaßnahmen sind seit letzten Jahr abgeschlossen.

Unabhängig von den noch nicht übergebenen, aber auch nicht gepflegten, Pferdewiesen gibt es ein Grundstück im Bereich Schneiderhenn an der Pump- und Kontrollstation der Mittelhessischen Wasserwerke, das im Pflegeplan vergessen wurde. Die sonstigen Grünflächen inklusive Spielplatz, mit Ausnahme der Pferdewiesen, werden durch eine Fremdfirma regelmäßig gemäht.

Es gab einen Termin beim Amtsleiter des Gartenamtes mit einer entsprechenden Präsentation durch mich zur Gestaltung der Grünfläche. Zum damaligen Zeitpunkt war diese Grünfläche auch noch in der Maßnahme zum Anlegen der Wege und des Spielplatzes berücksichtigt. Der Weg hat sich dann als nicht durchführbar herausgestellt und danach wurde dieses Grundstück mit den tiefen Furchen vergessen. Inzwischen hat sich dort durch die lehmige Erde an der Oberfläche eine Situation ergeben, bei der sich Stechmücken sehr wohl fühlen.

Für die vergessene Grundfläche mit einer Größe von xxxcc m² hatten sich neben mir ein weiterer Nachbar angeboten, die Pflege zu übernehmen und eine Blühwiese anzulegen. Das wurde auch telefonisch zugesagt. Es sollte ein Pachtvertrag geschlossen werden. 2022 erhielten wir ein Schreiben des Liegenschaftsamtes in dem wir darüber informiert wurden, dass die Fläche nun doch nicht verpachtet wird, die Stadt selber solle eine Blühwiese anlegen. Die Grünfläche wurde bis heute noch nie gemäht. Einer der Nachbarn hat inzwischen Bienenvölker auf der Seite zu dem Grünstreifen aufgestellt. Die Bienen finden alles, nur keine Nahrung, weil man sich nicht kümmert und der Blühstreifen von uns, den wir einmal provisorisch angelegt haben überwuchert worden ist. Ich weiß nicht ob man den Termin der Ortsbeiratssitzung heute zum Anlass genommen hat, aber heute früh kamen Mitarbeiter einer Firma, die die Grünfläche gemäht haben, noch fehlt die Information darüber ob dies ab jetzt regelhaft erfolgt. Nach Aussage des Vorarbeiters wäre die Pflege sehr viel einfacher möglich, wenn die Furchen aufgefüllt würden, dies wäre eine gute Grundlage für eine Blühwiese, die ja auch im vergangenen Jahr schriftlich zugesagt wurde.

Ich stelle die Frage, ob der Ortsbeirat sich für Bürger einsetzen möchte, die sich, ähnlich der Initiativen in anderen Kommunen um städtische Grünflächen kümmern und Pflegepatenschaften übernehmen wollen. Ersatzweise bitte ich um Unterstützung, dass dieses Grundstück eingeebnet, mit Mutterboden aufgefüllt, angelegt und danach gärtnerisch gepflegt wird.